
Super apricot mag nicht

Beitrag von „kaktus-andy“ vom 14. Juni 2013, 19:01

Hallo Uli,

ich finde die so ungezackt fast noch schöner.
Aber das ist jedem sein Geschmack.
Mich täte eher der verkorkte Scheitel der Pflanze beunruhigen.

Gruß
andy

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2787-super-apricot-mag-
nicht/&postID=23331#post23331
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